

Fachinformationen Soziales und Gesundheit, Montag, 4. März 2019

Neuaufgabe des Arbeitsmarktprogramms HePAS

Das Arbeitsmarktprogramm zur Verbesserung der Arbeitsmarktchancen schwerbehinderter Menschen (HePAS) läuft zum 31.12.2019 aus.

Wie in der Vergangenheit möchte Sie das Hessische Ministerium für Soziales und Integration auch vor Erarbeitung einer „Neuaufgabe“ bitten, Erfahrungen und Anregungen zu HePAS mitzuteilen und ggf. Impulse für die geplante Neufassung zu geben. Das aktuelle HePAS hat eine hohe Akzeptanz bei hessischen Arbeitgeberinnen und Arbeitgebern erreicht. Diese sollte nicht gefährdet werden. Eine Neuaufgabe soll wiederum eine Geltungsdauer von zumindest drei Jahren vorsehen.

Auf das beigefügte Schreiben von Herrn Abteilungsleiter Cremer wird verwiesen. Der bis zum 31.12.2019 gültige Programmtext HePAS ist dem Schreiben angehängt.

Rückmeldungen an das Hessische Ministerium für Soziales und Integration senden Sie bitte bis zum 04. April 2019.

Für Rückfragen:

Rolf Matthé
Hessisches Ministerium für Soziales und Integration
Referent
Referat IV 4
Teilhabe und Gleichstellung von Menschen mit Behinderung,
Soziales Entschädigungsrecht

Anlage: [Neuaufgabe HePAS ab 2020](#)